

# El Ayuntamiento contrata a 274 personas dentro del plan de choque

El consistorio ha llamado al cien por cien de las personas que disponían de la credencial de este plan de la Junta de Comunidades

I.L.

El Ayuntamiento de Tomelloso ha realizado 274 contratos -44 más de los inicialmente previstos- dentro del Plan de Choque por el Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Desde el consistorio tomellosero se ha llamado al cien por cien de las personas que contaban con la credencial de este plan y no se ha contratado a más porque ellas mismas han renunciado a esta posibilidad. En total han sido 48 las personas que han renunciado a trabajar para el Ayuntamiento durante un período de 6 meses.

Así lo explicaba el alcalde, Carlos Cotillas, en una rueda de prensa en la que estuvo acompañado por el concejal de Personal, Luis Reguillo, y en la que volvió a denunciar que "la Junta todavía no ha aportado el dine-

ro para el pago de estas nóminas" y que, por tanto, "es el propio Ayuntamiento el que está adelantando la financiación de este plan".

En opinión de Cotillas, "el Ayuntamiento de Tomelloso ha sido ejemplar en la aplicación de este plan regional, a pesar de que desde la Junta se está diciendo que los ayuntamientos gobernados por el Partido Popular no están haciendo buen uso de él". Para el primer edil, los datos de contratación son una muestra inequívoca de que "este Ayuntamiento, gobernado por el PP, es ejemplo de cómo aprovechar todos los recursos que existen para generar empleo".

## Horas extras

Por otra parte, Reguillo ha informado de que durante el año 2009 el Ayuntamiento realizó un total de 1.214 contratos, lo que supuso un cos-

te para las arcas municipales de más de 16 millones y medio.

Asimismo, el concejal de Personal ha explicado que en este mismo ejercicio se han conseguido reducir las horas extras en un 33 por ciento, lo que se ha traducido en un ahorro de 220.000 euros por este concepto en 2009 con respecto a lo gastado en 2008.

## Seguridad ciudadana

En este sentido, el primer edil ha indicado que la mayor parte de las horas extras que aún se mantienen se las lleva el área de seguridad ciudadana, lo que -a juicio del alcalde- indica claramente que "sí es necesario una mayor dotación de Policía Nacional y Guardia Civil en Tomelloso", una cuestión que el concejal socialista, Inocente Andújar, puso en duda durante el último Pleno.

# Blas Camacho, Tomellosero del Año

La Peña de Tomelloso en Madrid también distingue al grupo de teatro Airén, al grupo de empresas Mersa y al futbolista Treviño

## EL PERIÓDICO

La Peña de Tomelloso en Madrid acaba de dar a conocer el nombre de las personas, asociaciones y empresas distinguidas con el galardón de Tomelloseros del Año 2009. En esta ocasión, los responsables de la Peña han querido reconocer con estos premios a Blas Camacho Zancada, al grupo de teatro Airén y al grupo de empresas Mersa.

Asimismo, la Peña de Tomelloso va a distinguir al futbolista José Manuel Treviño Novillo con una mención especial.

Todos estos premios se entregarán el próximo 18 de abril al término de una comida que se celebrará en la capital de España.

Un día antes, el sábado 17 en la sede de la Peña Ricardo de la Santa Molinero, socio de la misma, pronunciará el Pre-gón de la Romería 2010.

## Aula Eladio Cabañero

Estas actividades se suman a la celebrada el 8 de marzo, cuando, dentro del Aula Literaria Eladio Cabañero que dirige José López Martínez, se presentó el libro titulado *Como piel desnuda* de Vicente Martín, ganador del Premio Eladio Cabañero 2009. En el acto también participaron la presidenta de la Peña, Olga Alberca, y la concejala de Cultura de Tomelloso, María Teresa Novillo.



# Aquí nos cuidan

**EIDER**  
RESIDENCIAL

Trav. Lugo, s/n - 13700 Tomelloso Apdo. 340  
Telf. 926 508 035 Fax 926 514 227  
web: [www.residenciaelder.com](http://www.residenciaelder.com)  
e-mail: [residenciaelder@terra.es](mailto:residenciaelder@terra.es)